

Fuente: Cadena SUR

Fecha: 10 de febrero de 2010

Título: Cerca de 400 familias pasan por el grupo de apoyo a la lactancia materna en su segundo año de funcionamiento

Link: http://www.sermadridsur.com/noticias/cerca-de-400-familias-pasan-por-el-grupo-de-apoyo-a-la-lactancia-materna-en-su-segundo-ano-de-funcionamiento_8137/

Cerca de 400 familias pasan por el grupo de apoyo a la lactancia materna en su segundo año de funcionamiento

El grupo de apoyo a la lactancia materna puesto en marcha por el Ayuntamiento de Parla en 2008, a través de la Concejalía de Sanidad, cumple este mes su segundo año de funcionamiento. Durante 2009 han sido cerca de 400 familias las que han pasado por el grupo, lo que supone un aumento de casi un centenar con respecto al primer año de funcionamiento.



Cerca de 400 familias pasan por el grupo de apoyo a la lactancia materna en su segundo año de funcionamiento.

Las reuniones del grupo de apoyo a la lactancia materna son gratuitas, se celebran el segundo sábado de cada mes en la Casa de la Cultura y están guiadas por una monitora experta en la materia. A lo largo del segundo año de funcionamiento, la media de familias asistentes a cada sesión ha sido de 35.

El concejal de Sanidad del Ayuntamiento parleño, Juan Carlos Lara, ha afirmado que el balance del grupo es altamente positivo, ya que ha permitido acercar a los ciudadanos a un hecho tan cotidiano como es el de la lactancia materna.

El edil parleño ha destacado además la celebración de actividades junto a las sesiones mensuales del grupo, entre las que se encuentra la semana de apoyo a la lactancia materna, Parlacta, el segundo concurso de fotografía sobre lactancia o talleres para las familias como el curso de primeros auxilios ofrecido por Cruz Roja Pinto.